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2024 年４月吉日 

GMAC ２０２４年４月度 代表者会議議事録 

 

〇開催日時：２０２４年４月２２日（月） 10：00～12：00 

 

〇場所：ゴルフダイジェスト本社会議室 

〇出席者：NGK（手塚、森川、小沼）、JGRA（横山、新井、野原）、JGJA（嶋崎）、有識者、 

PGS（林、中村）、JGGA（新居）、GD（安部）、スポーツ庁（小番）、 

リクルート（田中、佐藤）、ジュピターゴルフネットワーク（木村） 

〇議事録：（新井） 

〇議事進行：（嶋崎事務局長） 

１．横山委員長挨拶 

 ３月ジャパンゴルフフェアでの GMAC セミナーが無事終了出来ました。 

ありがとうございました。 

 今年の課題について提案が出来たのではと考えております。 

次回秋のセミナーに向けても話し合っていただきたいと思います。 

 また、各団体の総会等行われ新たな体制になるかと思います。 

 これからも各団体が連携を図って頂きますようお願い致します。 

 

２．各団体報告 

（１）NGK 

 ➀５/30（木）に定時総会を開催する。 

・その時特別講演会を開催する。 

 ・講演内容  ウェルビーイングとは何か  

ウェルビーイングの定義とウェルビーイング経営の基本 

講  師  前野 隆司 氏 

慶応大学大学院 システムデザイン・マネジメント研究科 教授 

➁会員アンケートから（利用者状況） 

＊今年入場者は増えている。減少していないとのコメント。 

 ＊GW の予約状況は悪くない。 

   

（２）JGRA 

 ➀３月景況報告 

 ・３月は暖かい日と寒の戻りがあり、暖かい日は入場者が伸びた。全体的に入場者は良かった。 

  強風による影響もあった（千葉、埼玉）。 

 ・関東地区利用者数は対前年 100.５％、関西地区 114.5％   

（昨年と曜日構成で１日休日が多い） 
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 ・報告数の約６割の施設で対前年を上回っている。 

 ②WOMEN‘S GOLF NOW の開催について 

 ・JGA との連携企画で今年度６月と９月に展開する。 

  全国のゴルフ練習場で女性向けイベント、初心者レッスン会等開催し女性ゴルフファーの開拓 

  を推進する。 

 ・JGRA の統一イベントは 6/9（木）、9/26（木）に開催する。インドア施設にも呼びかける。 

 ・イベントの参加目標は１００場を目指す。 

 ・販促物にも力を入れている。（のぼり、ポスター、粗品/JGA より、感謝状・・）（認知度アップ） 

 ・武庫川女子大学と連携する（野原氏） 

 ③韓国ゴルフ練習場、インドア施設視察報告（横山会長） 

 ・JGRA として韓国視察を 4 月に行った。 

 ・韓国にも練習場連盟の協会がある。（1990 年に設立） 

（韓国内にインドア練習施設/中大型約 3500 場、アウトドア練習場約 1500 場） 

（ゴルフ場は約 500～600 場） 

（インドア施設は大型打席数が多い）（打席数が少ないスクリーンゴルフ約 1000 施設） 

 （協会の事業内容：保険、消耗品の一括購入、競技会の開催、レッスン指導者の育成・・・） 

 ・ゴルフ練習場の設備においてハイテク化が進んでいる。 

 ・ゴルフ場でのプレーはナイターもあり一日中プレーできる。 

  （９H を 2 時間でプレー出来る人のみ受け入れている） 

  （キャディ（女性）の方が熟練していてアドバイスが的確） 

（韓国でのゴルフ場来場者/18H/約 9 万人、日本/約 4 万人 小沼氏） 

 ・ゴルフが簡単にでき（スクリーンゴルフ含め）楽しみの一つになっている。 

 

（３）PGS 

 ➀各選手権の参加状況報告 

 ・シニアは盛況だがその他部門は低調。 

 ＊選手権  （年齢制限なし） 2,406 名 （対前年比 -108 名） 

 ＊男子シニア（55 歳～）    2,107 名            （＋74 名） 

 ＊女子ミッド（25 歳～）        305 名       （＋7 名） 

  

（４）JGGA 

 ➀WOMEN‘S GOLF  JGGA2024 カップを東日本、西日本で開催する。 

 ・東日本大会 5/7(火) 常陽カントリー倶楽部 

 ・西日本大会 5/16（木）東條の森カントリークラブ 

 ・今年は WOMEN’S GOLF DAY の取り組みで無く JGA に協力いただき活動を行う。 

  

（５）JGJA 

・3 月に総会を開催し小川会長が引き続き行う。 



 

3 

 

（６）GD（安部） 

・オーイとんぼの放映が開始した（テレビ東京、BS テレ東） 

・ジュニアの関心が高まることを期待したい。 

 

（７）スポーツ庁（小番） 

 ・熱中症の取り組みについて室伏長官の SNS メッセージが発信された。 

 ・GMAC からもより前倒しの熱中症対策を進めてほしい。 

・関東ゴルフ連盟から熱中症対策（高温時における具体的な行動指針（ガイドライン）） 

 が HP に掲載された（横山委員長） 

・NGK も熱中症対策をまとめている（小沼） 

・熱中症対策啓蒙ポスター（データ作成）を GMAC として制作するのはどうかの意見が出された。 

 

（８）リクルート（佐藤） 

 ・3/25 に NEW ゴルマジセミナーを開催した。 

 ・日経 MJ にもゴルマジを取り上げて頂き掲載された。 

・練習場連盟理事会、茨城県ゴルフ場支配人総会に参加し説明を行った。 

 今後も理事会、総会等に参加したいので各団体様の調整をお願いしたい。 

 

（９）有識者（北代理嶋崎） 

 ・G ちゃれ 2023 年度報告があった（参加者 307 名） 

・2024 年度も G ちゃれ含め、PGA ティーチングプロ特別授業、ゴルフ関係者を招いての特別授業。 

公益社団法人全国大学体育連合の全国レベルの研修会を開催する。 

・G ちゃれ、GMAC、ゴルマジとの連携強化について改めて議論したい。 

 ゴルファーをつくるにはどうするか。参加者減少対策等 

  

３．GMAC セミナー報告 

・嶋崎事務局長より 3/8（金）ジャパンゴルフフェア 2024GMAC セミナーの報告がされた。 

・今回のテーマは大変良かったと思う。 

・参加者は 116 名（関係者含む）現地 75 名、ZOOM25 名、関係者 16 名と多くの方に参加頂いた。 

・環境省 環境大臣政務官 参議院議員 朝日健太郎先生も挨拶された。 

・パネルディスカッションを聞きたかったとの意見が多かった。（時間調整不足） 

・資料等は HP に掲載している。 

 

〇今後のスケジュール（予定） 

・５月１０日（金） １０時～  ゴルフダイジェスト 

・６月１１日（火） １０時～  ゴルフダイジェスト 

以上 


